



Silberfuchstour: Über die Sitter

Tourenleiter	Nik Eschenmoser
Anzahl Teilnehmer	8
Datum	Mittwoch, 24. Juli 2019
Abfahrt	07.52 Uhr Gaiserbahnhof Altstätten; Rückkehr ca. 14.30 Uhr in Altstätten
Wetter	Schön und warm bis sehr warm

Kurzbericht

Die ersten paar hundert Höhenmeter bis zum Stoss überwandern wir mit der Bahn. Nun ging es auf Bikewegen über Zwislen bis Sammelplatz. Auf einer Nebenstrasse führen wir über Lehn, Mettlen zur Strasse nach Haslen, der wir bis zur Abzweigung nach Stein folgten. Nach kurzer Abfahrt überquerten wir das erste Mal die Sitter und radelten nach Stein hinauf zum Kaffeehalt in der Schaukäserei.

Dann ging es rassig abwärts zur Ganggelibrugg, wo wir noch einen Blick in die Tiefe zur Sitter genossen und erreichten kurz darauf Haggen und Bruggen. Dann ging es über die Eisenbahnbrücke (Sitter) nach Winkeln ins Breitfeld und weiter auf der Militärstrasse nach Neuchlen und Anschwilen. Weiter führte der Weg am Ätschberg vorbei zur Strasse nach Engelburg. Auf einer Waldstrasse führen wir den Bernhardzeller Wald hinunter nach Schöntal und zum 4. Mal über die Sitter auf dem direkten Weg nach Wittenbach.

Über Dottenwil, Freidorf, Berg nach Obersteinach und Tübach ging es in flotter Fahrt zur Traube Horn wo wir für das Mittagessen ein angenehm schattiges Plätzchen im Garten fanden.

Bei zunehmender Hitze ging es über Staad, Rheineck und Höchst zurück. Bei der oberen Rheinbrücke verabschiedeten wir uns und führen auf verschiedenen Wegen nach Hause.

Die Rennvelos nahmen vereinzelte Abweichungen von der Route.

92 km, 650 Höhenmeter, Fahrzeit 4.35 Stunden

Teilnehmer	Hanny und Klemens Fuchs, Monika Baur, Anke Bertrand, Paul Kamer, Peter Tanner, Oskar Schlachter, Nik Eschenmoser
-------------------	--